

4D PHUKET SUMMER PROMOTION

4 HARI / 3 MALAM JAMES BOND TOUR + PHI PHI ISLAND TOUR

KEBERANGKATAN MULAI DARI 01 APRIL 2018 – 31 OCTOBER 2018

MINIMUM 2 ORANG – TOUR BASED ON SEAT IN COACH

Mulai dari:
IDR 3,535,000

Hari 01: **AIRPORT - PHUKET (-/-/-)**

Sesampainya di Phuket, Anda akan dijemput oleh perwakilan kami kemudian Anda diajak untuk Chek-in Hotel

Hari 02: **JAMES BOND TOUR (MP/MS/MM)**

Setelah Sarapan Pagi di Hotel Anda akan dijemput di Lobby Hotel. Setibanya di Pier Anda akan diajak untuk mengexplore The Pang nga Bay menggunakan Long Tail Boat. Kemudian Anda akan diajak untuk mengunjungi Panyee Island (Daerah Muslim) untuk menikmati keindahan daerah tersebut. Anda juga akan diajak untuk mengunjungi James Bond Island (KhaoTapu) yang dikenal sebagai daerah pembuatan film " The man with the golden gun " & Khao Ping kan (Leaning Rock). Anda akan ditransfer kembali ke Pier dan akan diajak untuk mengunjungi Wat Suwankuha Temple (Monky Cave) ,Cashew nut Factory & beberapa toko lainnya. Setelah itu Anda akan diantar kembali menuju hotel

Hari 03: **PHI PHI ISLAND TOUR (MP/MS/MM)**

Setelah Sarapan Pagi di Hotel Anda akan dijemput di Lobby Hotel untuk menuju Rassada Harbour. Anda akan diajak untuk menikmati keindahan pemandangan di Phi Phi Lay (Maya Bay, LohsaMah Bay, Pileh Lagoon and Viking Cave). Anda juga dapat berenang dan Snorkeling di Coral Bay dan menikmati Phi Phi Don .Kemudian dari Ton Sai Bay Anda akan ditransfer kembali menuju Mainland untuk berbelanja di Fruit Market. Kemudian Anda akan diantar kembali menuju hotel

Hari 04: **PHUKET - AIRPORT (MP/-/-)**

Setelah santap pagi Anda langsung Check-out. Acara bebas bagi anda sampai dengan waktu penerbangan kembali ke Tanah air

BIAYA TOUR DALAM RIBU RUPIAH (IDR)X1000

HOTEL	*	ADULT		CHILD	
		TWIN/TRP	SGL SUPP	EX. BED	NO BED
PJ PATONG RESORTEL	3	3,535	885	2,715	1,890
SLEEP WITH ME HOTEL DESIGN HOTEL PATONG	4	4,100	1,450	3,140	2,175
MILLENNIUM RESORT PATONG	5	5,725	3,070	4,355	2,985

BIAYA SUDAH TERMASUK	BIAYA BELUM TERMASUK
<ul style="list-style-type: none"> - 3 malam akomodasi di Phuket - Tour dan transfer dengan pengaturan SIC (Seat In Coach) - Semua admission dan entrance ticket sesuai dengan program perjalanan - Guide berbahasa Indonesia - 4D3N : 3 X Sarapan Pagi, 2 X Makan siang, 2 X Makan malam 	<ul style="list-style-type: none"> - Tiket pesawat pergi dan pulang - Airport Taxes and Fuel surcharge - Biaya pengeluaran pribadi seperti laundry, minibar, dll - Asuransi perjalanan - Tipping untuk pemandu dan pengemudi masing – masing setara dengan Rp. 85.000/orang/hari - Child No Bed tidak mendapatkan makan pagi - Makan Pagi dan Makan malam selama perjalanan - Biaya Tambahan pada saat convention, exhibition, festival, dan high season - Harga tour dapat berubah saat periode high season - Tambahan biaya untuk penjemputan antara jam 21.30 - 7.00

SYARAT DAN KONDISI :

- Minimum jumlah peserta adalah 2 orang dengan keberangkatan dan kepulangan yang bersamaan
- Harga hanya berlaku untuk periode keberangkatan sampai dengan 31 October 2018
- Harga Single Supplement adalah harga untuk orang ketiga (3) yang menggunakan 1 kamar sendiri.
- Paket tour yang tidak dipergunakan samasekali ataupun hanya sebagian bersifat non-Refundable (tidak dapat diuangkan kembali)
- Tour, penjemputan, pengantaran berdasarkan seat in coach
- MP : Makan Pagi, MS : Makan Siang, MM : Makan Malam
- Jadwal tour dapat berubah sewaktu – waktu tanpa mengurangi isi dalam acara tour tersebut mengikuti kondisi yang memungkinkan.
- Harga diatas dapat berubah sewaktu – waktu atau tanpa pemberitahuan terlebih dahulu